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   Goya Ciudad

FIRMA DE CONVENIO CLUB DE LEONES GOYA, 
MUNICIPALIDAD Y EL INSTITUTO SUPERIOR GOYA
En la tarde del miércoles, en la sede del Club de Leones, las autoridades del referido club de 
servicio han rubricado la firma de un Acuerdo entre el Municipio y el ISG.
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1958: Nace en Buenos Aires José Luis Clerc, ex-jugador profesional de tenis.
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FIRMA DE CONVENIO CLUB DE LEONES GOYA,
MUNICIPALIDAD  Y  EL  INSTITUTO  SUPERIOR
GOYA
En la tarde del miércoles, en la sede del Club de Leones, las autoridades del
referido  club  de  servicio  han  rubricado  la  firma  de  un  Acuerdo  entre  el
Municipio y el ISG.

Del  acto  participó  el  Intendente
Municipal Mariano Hormaechea junto
al  Secretario  de  Gobierno  Pablo
Fernández.  Por  parte  de  la  entidad
anfitriona su presidente Juan Andrés
Macías y el secretario Alcides Alarcón
y el Rector del ISG Daniel Lesteime.
Fueron  parte  de  la  ceremonia  de
firma  del  convenio  el  León  Alfredo
Rafael  López  Torres,  Segundo
Vicegobernador  del  Distrito  O2,  la
León Teresa Rugolotto, Jefe de Zona
6  del  Distrito  02;  La  Presidente  del
Club Leo Sapucay Anahí Insaurralde
junto a autoridades y socios del club.

En  el  inicio  el  presidente  Macías
agradeció  la  presencia  de  los
presentes  y  destacó:  “Necesitamos
de este convenio para trabajar en un
proyecto de una comunidad más justa
e  inclusiva  y  poner  acento  en  los
valores que ayuden a este objetivo”.

CLUB DE LEONES DE GOYA

PROYECTO  SOBRE DIFUSIÓN DE
VALORES PARA UNA COMUNIDAD
MÁS JUSTA E INCLUSIVA

FUNDAMENTOS  Y  OBJETIVOS
DEL PROYECTO:

Con  este  PROYECTO  el  CLUB DE
LEONES  DE  GOYA  se  propone
difundir  los  valores  aceptados  por

nuestra  comunidad  como  expresión
de un sentir  generalizado y ahondar
en  su  entendimiento;  con  el  fin  de
exponer y difundir todos aquellos que
fomenten:

el  crecimiento  en  paz,  y  el
entendimiento  y  la  armonía  en
nuestra comunidad.

Dijo  Antonio  Gutiérrez,  Secretario
General de las Naciones Unidas: “Al
final,  todo  se  reduce  a  valores.
Queremos que el mundo que hereden
nuestros hijos venga definido por los
valores  consagrados en la  Carta  de
las  Naciones  Unidas:  la  paz,  la
justicia,  el  respeto,  los  derechos
humanos,  la  tolerancia  y  la
solidaridad.

¿Qué propone  la Organización de las
Naciones  Unidas  en  los  Objetivos
para  el  Desarrollo  Sostenible- 
Agenda 2030 Transformando nuestro
mundo?

Establece  una  visión  para  el
desarrollo  sostenible  basada  en  los
estándares  internacionales  de
derechos  humanos,  colocando  la
igualdad y la no discriminación en el
centro de sus esfuerzos y abarcando
no  solo  los  derechos  económicos  y
sociales, sino también los derechos 
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civiles,  políticos  y  culturales,  y  el
derecho al desarrollo.

"Promovemos un mundo de respeto
universal por los derechos humanos y
la  dignidad  humana,  el  estado  de
derecho, la justicia, la igualdad y la no
discriminación; de respeto por la raza,
el  origen  étnico  y  la  diversidad
cultural ...un mundo justo, equitativo,
abierto y socialmente inclusivo en el
que se satisfacen las necesidades de
los más vulnerables".

En este Proyecto proponemos que (*)
nos  sintámonos  responsables  del
mundo en que vivimos, y aportemos
desde nuestro lugar a la construcción
de  un  MUNDO  INCLUSIVO  Y
JUSTO, cimiento de la PAZ, sabiendo
que  podemos  fomentar  el
entendimiento  y  armonía  social,  en
base a valores humanos universales.

La  humanidad  avanza  a  pasos
agigantados  en  algunos  asuntos,
pero  parece que en otros se  queda
atrás.  Tan  importante  es  formarse,
estudiar  e  investigar  como hacer  un
ejercicio  introspectivo  y  analizar
cuáles son los valores humanos que
estamos dejando a las generaciones
futuras.

Mahatma  Gandhi  dijo:  “Mantén
positivos  tus  valores  porque  tus
valores se convierten en tu destino”.
Y  es  que,  efectivamente,  si  las
personas cultivamos y educamos en
valores  tendremos  un  futuro  más
solidario,  bondadoso,  honesto,
sensible, humilde y respetuoso. Para
ello es importante conocer la lista de
valores  humanos  que  pueden hacer
que  ese  destino  del  que  hablaba
Gandhi  sea  positivo  para  toda  la
humanidad.

El  presente  proyecto  sobre  difusión
de valores para una comunidad más
justa e inclusiva se constituye en un
servicio a la comunidad aportando a 
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la formación ciudadana en general y
en especial a sus líderes.

Acciones a desarrollar:

Firma  de  convenios  con  medios
masivos  de  difusión:  emisoras  de
radio y televisión.

Firma  de  convenio  con  el  instituto
superior goya –rector y  coordinación
de  la  carrera  de  ciencias  de  la
educación para la elaboración de un
taller de capacitación a lideres de la
comunidad, estudiantes y público en
general sobre valores.

Participación del club leo sapucay

Capacitación  sobre  valores  del
instituto de valores: dra. Hilda Molina
– a cargo del león ecc José Odasso.

Elaboración de contenidos por equipo
del  club con el  acompañamiento del
profesor  de  filosofía  Julio  Andrés
Núñez.

Edición  y  distribución  del  material
audiovisual a difundir .

Evaluación  de  los  objetivos
alcanzados,  y  definición  de  los
nuevos caminos a seguir.

Nota:  Ha  servido  como  disparador
para  diseñar  este  Proyecto  el
“Programa Educación en Valores del
“Instituto Leonistico de Educación en
Valores”  ,  Club  de  Leones  de
Reconquista”  presentado  en  el
FOLAC y elaborado por el León ECC
José Odasso

Autora y Coordinadora del Proyecto: 
León MARTA A. REYES LETELLIER-
Club de Leones de Goya-  agosto de 
2023

Tras  lo  cual  los  participantes
procedieron  a  firmar  el  referido
convenio.
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Obras Públicas

COLOCACIÓN  DE  ADOQUINES  EN  CALLE
EVARISTO  LÓPEZ  Y  TAREA  DE
ACOMPAÑAMIENTO A OBRAS PROVINCIALES
El  Secretario  de  Obras  Públicas  Guillermo  Peluffo  comentó  sobre  los
trabajos  que  viene  realizando  el  Municipio,  en  distintos  sectores  de  la
ciudad.

ADOQUINADO  EN  CALLE
EVARISTO LÓPEZ

El  funcionario  reseñó:  “En  la  calle
Evaristo López, junto al río, entre Luis
Agote  y  Paraguay,  se  realiza  una
obra  de  adoquinado  dando  una
continuidad a esta arteria en su último
tramo. Se han fabricado para ello los
adoquines  hexagonales.  Ahora  se
hace  la  base  de  arena,  para  luego
colocar  estos  elementos  que  son
fabricados por una Cooperativa de la
ciudad”.

El Secretario, explicó: “La colocación
tiene  varias  juntas  para  hacerla
flexible  y  se  dispone  la  puesta  en
calles  con  tránsito  liviano.  Por  el
movimiento  uno busca que la  carga
sea baja, de allí  la diferencia con el
pavimento,  el  asfaltado.  Sin
exageraciones,  cuando  no  se  da  el
peso exigido en el transporte, en esos
sectores más allá del recolector o un
repartidor  no  pasará,  por  eso
entendemos que es adecuado el uso
de los adoquines en esas calles”.

TRABAJO  COMPARTIDO  CON
BUEN CLIMA DE CAMARADERÍA

Más adelante, añadió: “Años atrás se
planteó  una  especie  de  “sana”
competencia  entre  los  barrios  La
Rotonda  y  Scófano  para  la
consecución de obras por medio de la
participación  de  los  vecinos.  En  la
Rotonda,  para  concluir  este  sistema
restan 4 cuadras; en el  Scófano,  es
más grande  y  faltan  algunas  obras.

Es satisfactorio ver el trabajo, la unión
de  los  vecinos  poniéndose  la
camiseta  de  su  lugar,  hacer
beneficios  para  adquirir  el  cemento,
genera  admiración  la  manera  de
conseguir  el  objetivo,  demostrando
pertenencia  y  amor  hacia  su  barrio.
En una situación difícil  como la que
todos  vivimos,  ver  ese  sentido  de
colaboración  y  solidaridad  es
interesante,  observar  cómo  se
animan  y  empujan  hacia  la
generación  de  esas  acciones  y
permiten el progreso de la ciudad”.

OBRAS EN CALLE  BELGRANO Y
COSTANERA

El  Secretario  de  Obras  Públicas,
consultado  sobre  las  obras  llevadas
adelante  por  la  provincia,  indicó:
“Estas  obras  puntuales,  calle
Belgrano  y  la  Costanera,  vienen
desarrolladas,  trazadas  desde  la
Provincia por medio del Ministerio de
Obras  Públicas,  con  la  contratación
de la empresa que hace la ejecución.
En el  caso de la  Costanera,  si  bien
contábamos, la planificación de esta
nueva  obra  proviene  del  Ministerio
que  ejerce  el  control  respectivo,
nosotros acompañamos esta tarea, y
ahora  estamos  abocados  a  la
limpieza  por  ejemplo  de  la  calle
Belgrano, para que la empresa pueda
trabajar  mejor.  La  responsabilidad
técnica tiene la empresa y el contralor
el Gobierno de la Provincia a través
de  direcciones  y  equipo  técnico
correspondiente”.
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GOYA PRESENTE EN LA FIESTA DEL PASO

REINA  NACIONAL  DEL  SURUBÍ  SE  UNE  A  LA
CELEBRACIÓN DE LA 58° EDICIÓN DE LA FIESTA
DEL DORADO EN PASO DE LA PATRIA
Junto a la Soberana del Surubí viajará la Reina del Concurso Argentinos de
Pesca Variada Embarcada.

En un emocionante giro de eventos,
la  Reina  Nacional  del  Surubí,  Luz
Stride, ha sido invitada de honor para
participar  en  la  58°  Edición  de  la
aclamada  Fiesta  del  Dorado  en  la
ciudad  de  Paso  de  la  Patria.  La
noticia  fue  anunciada  en  una
entrevista exclusiva en Radio Ciudad
88.3, donde compartió detalles sobre
su  reinado  y  sus  planes  para  el
futuro.
Desde  que  fue  coronada  como  la
Reina Nacional del Surubí 2023, Luz
Stride ha llevado a cabo un reinado
tranquilo y gratificante. Sin embargo,
ahora se prepara para sumergirse en
una  serie  de  festividades,
comenzando con su participación en
la 58° Fiesta del Dorado en Paso de
la  Patria.  La  joven  expresó  su
entusiasmo  por  este  nuevo  capítulo
de su reinado y por la oportunidad de
promocionar  su  ciudad  natal,  Goya,
como un destino turístico de ensueño
durante todo el año.

Luz no estará sola en viaje ya que la
acompañará  Clarita  Ramírez,  la
Reina  de  la  Pesca  Variada
Embarcada  con  Devolución.  Juntas
representarán a Goya y trabajarán en
la  promoción  de  las  festividades  y
atractivos locales. La importancia de
esta  celebración  no  pasa
desapercibida  ya  que  también
anticipa  la  próxima  edición  de  la
pesca variada, programada para fines
de septiembre.

CARRERA DOCENTE

Durante  la  entrevista,  Stride
compartió  detalles  sobre  su
experiencia como reina y sus planes
futuros.  Así  fue  que  mencionó  que

también  es  profesora  de  Educación
Física  y  que  tiene  aspiraciones  de
continuar  su  educación,  tal  vez
persiguiendo  una  licenciatura  o  una
diplomatura  en el  futuro para seguir
creciendo en su carrera.

Asimismo, la embajadora del Mundial
de  Pesca  compartió  la  gratificante
noticia  de  su  colación,  marcando  la
culminación  de  sus  esfuerzos
académicos. Luego de recibir su título
de  profesora  de  Educación  Física
estará celebrando este logro en una
ceremonia especial en el Instituto San
Martín.  Esta noticia  fue recibida con
entusiasmo y orgullo por parte de sus
seres queridos, manifestó.

REPRESENTACIÓN DE LA PASIÓN
DE LOS PESCADORES

En  cuanto  a  su  compromiso  con  la
comunidad  de  pescadores,  Stride
destacó  su  estrecha  relación  con
ellos y su barra pesquera.

Representando  a  los  pescadores  y
sus  pasiones,  Luz  estableció  un
vínculo cercano con esta comunidad,
colaborando incluso en la  búsqueda
de vestidos para las festividades. La
Reina  compartió  su  gratitud  por  el
apoyo constante de esta comunidad y
su papel fundamental en su vida.

“La  barra  que  represento  es  joven,
creada desde el 2018, con la pasión
que significa este deporte; me siento
cómoda llevando su nombre y el de la
ciudad toda”.

Luz  se  encuentra  en  conversación
con los diseñadores locales a fin de
lucir  esas  creaciones  durante  su
estadía en la Fiesta del Dorado en el
Paso.  En el  final  expresó su anhelo
en  ese  sentido:  “Aunque  puede
resultar difícil  conseguir  vestidos por
razones  de  seguridad,  seguramente
encontraremos  la  respuesta
adecuada para este fin, sabiendo que
a  la  vez  es  también  posicionar  una
marca de la ciudad”.
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UNIÓN EN EL PRE FEDERAL DE BÁSQUET
Segunda fecha del Torneo de básquetbol con clásico regional y encuentro
de punteros.

El  presidente  del  Club,  Gerardo
“Vasco”  Urquijo  adelanta  la  nueva
presentación  de  Unión  frente  a
Atlético  Saladas  el  sábado  a  las
21,30 en su estadio “La Catedral del
Básquetbol”.

SEGUNDA  PRESENTACION  DE
UNIÓN

El  directivo  de  la  entidad  del  barrio
Progreso,  indicó:  “Nuevamente
estaremos  jugando  frente  a  nuestro
público,  esta  segunda  fecha  lo
hacemos de local  ante el  equipo de
Saladas,  esperamos tener  el  mismo
acompañamiento  que  en  el  debut
ante  Colón  de  la  Capital  correntina.
Gracias a la difusión, el trabajo de la
prensa de la ciudad que contribuyó a
la concurrencia de la afición al debut,
pensamos que será igual o de mayor
convocatoria para el sábado”.

CONFORMIDAD  CON  PLANTEL  Y
CUERPO TÉCNICO

EL  “Vasco”  aseguró:  “Uno  está
contento  con  el  trabajo  que  viene
haciendo el equipo, debo destacar el
trabajo del cuerpo técnico, su Director
Agustín  “La  Bruja”  Rojas,  el
Preparador Físico Andrés Tissera y el
Jefe de Equipo Nico Candia, además
miembro  de  la  Comisión,  es  donde
surge  toda  la  organización  de  este
representativo”.

“Los  basquetbolistas  mayores  que
integran  el  plantel  son  Gerardo
Forniés,  Luciano  Pozzer  y  Franco
Piasentini, formados en nuestro club,
algunos  retornando  a  ese  amor,
sumando a José “Chino” González de
AMAD  con  experiencias  en  torneos
regionales  y  federal,  Gregorio
Espíndola  formado  en  AGDA,
representando a varios clubes de la
ciudad en torneos federales y Andrés
“Burri”  Bernasconi  que  completa  la
grilla  de  mayores.  De  allí  nuestra
afirmación  que  es  el  Equipo  de  la
Ciudad,  siendo  nosotros  los  únicos
que participamos del Pre Federal”.

CLÁSICO REGIONAL

El  presidente  de  Unión  volvió  a
marcar como un clásico el encuentro:
“Lo  atractivo  de  esta  segunda
presentación de Unión es el  choque
de un clásico,  podríamos afirmar de
la  región,  un  encuentro  de  dos
equipos  ganadores  en  la  fecha
inaugural”.

APOYO OFICIAL,  DEL COMERCIO
LOCAL Y DE SOCIOS

Urquijo  adelantó  sobre  el  apoyo
oficial,  de  los  empresarios  y  socios
del Club: “El Municipio ha comenzado
a  facilitarnos  gestiones  para  el
acompañamiento  de  nuestra
institución en el torneo, así como los
comercios  locales  con  sus
respectivos  aportes,  con  una
contribución  especial  de  los  socios
del club que lo hacen solo para este
torneo,  de  allí  la  necesidad  que
tenemos de asistencia del  público a
estos encuentros”.

ENCUENTROS DE DOS TÉCNICOS
GOYANOS

En  relación  al  costo  de  la  entrada,
consignó:  “El  valor  de  la  entrada
general  es  de  600  pesos,  con  un
buen  servicio  de  cantina.  Otro
agregado de la segunda fecha es la
presencia  en  el  banco como DT de
Atlético  Saladas  de  Juan  Humberto
“El Tano” López Ríos, y uno sabe de
las  características  de  juego  que
imprime el técnico goyano; están 
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dadas  las  condiciones  para  ver  un
gran espectáculo deportivo”.

En  la  parte  final  el  presidente  de
Unión animó al público: “invitamos a
la afición a asistir este sábado a las
21,30 horas a presenciar este partido 
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entre  Unión  y  Atlético  de  Saladas.
Consideramos  que  están  los
elementos  para  ser  un  excelente
encuentro,  un  clásico  del  básquet
regional  y  el  “choque”  de  punteros,
una  buena  oferta  para  el  fin  de
semana”.

“Si cada uno se cuida, nos cuidamos entre todos”

ALTOS ÍNDICES DE INFRACCIONES DE TRÁNSITO
CAUSAN PREOCUPACIÓN EN LA CIUDAD
En  una  preocupante  revelación,  el  Director  de  Estadísticas  de  la
Municipalidad  de  Goya,  Andrés  Zajarevich,  ha  dado  a  conocer  datos
alarmantes  sobre  la  situación  del  tránsito  en  la  ciudad.  Los  números
muestran que un gran porcentaje de motociclistas y automovilistas están
cometiendo infracciones de tránsito,  lo que aumenta significativamente el
riesgo de accidentes viales.

Uno de los datos más impactantes es
que  el  70% de  los  motociclistas  en
Goya  circulan  sin  el  uso  obligatorio
del  casco,  un  hecho  que  pone  en
grave peligro su seguridad y la de los
demás  usuarios  de  la  vía.  Además,
un  5%  de  los  motociclistas  cruzan
semáforos en rojo, lo que aumenta el
riesgo de colisiones y accidentes.
“Estamos  hablando  que  el  80%  de
los  motociclistas  en  la  ciudad  de
Goya está cometiendo algún tipo de
infracción,  lo  cual  puede  provocar
algún tipo de accidente”,  dijo en los
estudios  de  Radio  Ciudad  88.3
Andrés  Zajarevich.  Estas
infracciones, que van desde no usar
casco a ignorar  señales de tránsito,
están  poniendo  en  peligro  la
seguridad  de  los  ciudadanos  y
muestran  una  carga  económica
significativa para el sistema de salud.

El  Dr.  Raúl  Martínez,  Director  del
Hospital,  comunicó  que  un  solo
accidente  de  tránsito  requirió  una
erogación  de  2.600.000  pesos  para
atender  al  paciente  afectado.  Esta
cifra  refleja  el  alto  costo  humano  y
financiero de los accidentes viales en
nuestra ciudad.

Ante  esta  preocupante  situación,
Zajarevich  hizo  un  llamado  a  la
conciencia  de  los  ciudadanos  ya  la
necesidad de cumplir con las normas
de  tránsito.  “Si  cada  uno  se  cuida,
nos cuidamos entre todos”,  enfatizó.
Además,  señaló  la  importancia  de
promover  el  uso  del  transporte
público  y  la  movilidad  urbana
sustentable  como  medidas  para
reducir  los  accidentes  de  tránsito  y
mejorar la seguridad vial.

VALLEJOS INSISTE EN EL USO DE
CASCO

Mediante  las  acciones  que  la
Dirección  de  Tránsito  lleva  adelante
desde hace semanas, se busca crear
una  real  conciencia  en  los
motociclistas  en  cuanto  a  la
importancia  del  uso  que  este
elemento tiene.

“Con la finalidad primordial nada más
ni nada menos que salvar sus vidas"
explicó Vallejos.

“Estamos  con  una  campaña  muy
fuerte en ese sentido, entonces vaya
el  mensaje  para  todos  los  que
transitan  la  ciudad  en  moto,  con
consecuencia  en  muchos  de  los
casos  graves,  necesitamos  reducir
esa cantidad de siniestros con el uso
del casco”.

Según  datos  recabados  por  la
Dirección  de  Estadísticas  del
municipio,  más  del  70  %  de  los
usuarios de motos no usan casco.
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CONTROL Y PREVENCIÓN

“Estamos  trabajando  en  eso,  los
automovilistas con el uso del cinturón,
más  la  documentación,  registro  en
vigencia, patente, seguros, todos los
documentos que está establecida en
la  ley,  estamos  de  operativos  en
todos los turnos, evitemos no solo el
siniestro sino el labrado de actas, que
no es lo que queremos” cerró.

Vallejos,  puntualizó:  “Hay  algún  tipo
de  cambios  de  hábito,
fundamentalmente el  uso del  casco,
eso pretendemos de los vecinos, 
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nuestro objetivo es lograr la conducta
de entender que ese elemento salva
vidas”.

BICISENDA

Finalmente  el  Director  de  Tránsito,
ante  la  consulta  de  colocación  de
bicisenda  en  esa  arteria,  adelantó:
“Existe  una  idea  de  establecer
bicisenda,  se  debe  determinar  por
Ordenanza,  así  que será tarea para
los concejales, siempre en relación al
mejoramiento  y  ordenamiento  del
tránsito en la Avenida Perón”.

MUNICIPALIDAD DE GOYA PROVINCIA DE CORRIENTES

Licitación privada 07/2023
OBJETO: COMPRA DE  UN AUTOMÓVIL TIPO FURGÓN CON DOS FILAS DE
ASIENTOS

Presupuesto Oficial: $ 10.900.000,00

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS: En la Dirección de  Compras y
Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon Nº 608 – Primer Piso – GOYA,
Corrientes.,  en  días  hábiles  de  8  a  13  horas  Tel.  03777-470720.
Mail: compras@goya.gob.ar indicando datos de la razón social que lo solicita, o
retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección
antes  mencionada.  Adquisición  del  pliego  desde  14/08/2023  hasta  el  día
23/08/2023 con un costo de $11.000,00 I.V.A. incluido. FECHA DE APERTURA Y
LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 24 de Agosto de 2023 a las
10.00 horas en la Dirección de Compras y Suministros de la  MUNICIPALIDAD DE
GOYA,  Primer Piso de la dirección mencionada

MUNICIPALIDAD DE GOYA PROVINCIA DE CORRIENTES

Licitación privada 06/2023
OBJETO: COMPRA DE 10 MOTOCICLETAS DE 150CC DE PRIMERA MARCA

Presupuesto Oficial: $ 10.500.000,00

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS: En la Dirección de  Compras y
Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon Nº 608 – Primer Piso – GOYA,
Corrientes.,  en  días  hábiles  de  8  a  13  horas  Tel.  03777-470720.
Mail: compras@goya.gob.ar indicando datos de la razón social que lo solicita, o
retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección
antes  mencionada.  Adquisición  del  pliego  desde  14/08/2023  hasta  el  día
23/08/2023 con un costo de $10.000,00 I.V.A. incluido. FECHA DE APERTURA Y
LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 24 de Agosto de 2023 a las
09.00 horas en la Dirección de Compras y Suministros de la  MUNICIPALIDAD DE
GOYA,  Primer Piso de la dirección mencionada

mailto:compras@goya.gob.ar
mailto:compras@goya.gob.ar
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UN  CENTENAR  DE  EQUIPOS  YA  ESTÁN
INSCRIPTOS  PARA  EL  CONCURSO  ARGENTINO
DE PESCA VARIADA
La  presidenta  de  la  Comisión  Interclubes,  Elena  Darwich  informó  de  los
avances  en  la  organización  del  concurso  Argentino  de  Pesca  Variada,
Embarcada y con Devolución. El evento se hará del 29 al 1 de octubre.  A la
fecha ya hay un centenar de equipos inscriptos y en condiciones para tomar
parte  del  certamen.  La entrada a Costa  Surubí,  durante  este  evento  será
gratuita.

En un contacto con Radio Ciudad, la
directiva  de  la  Comisión  Interclubes
dijo: “El viernes 29 tenemos la Peña
de  Pescadores.  El  sábado  30,  se
hace  la  elección  de  reina  y  el
domingo  la  largada  e  inicio  del
concurso en sí mismo. Y finalmente la
cena y entrega de premios”.
Daruich aclaró que todo se realizará
en el Predio  Costa Surubí.

“La parte de la Expo está trabajando
muy  bien  y  se  está  convocando  a
empresas y comercios de Goya”, dijo.

ELECCIÓN DE REINA

Las  postulantes  a  Reina  y  virreina
deben tener entre 18 y 25 años, tener
como mínimo 2 años de residencia en
Goya,  el  cupo  máximo  será  hasta
doce  postulantes.  Las  interesadas
podrán  anotarse  en  la  oficina  de  la
Secretaría de Turismo de Goya, José
Gómez 953, de lunes a lunes de 7 a
21 horas.

“Sobre la elección de la reina, hay un
cupo  de  12  aspirantes.  Ya  pueden
anotarse las postulantes que quieran
participar”, indicó Elena Daruich.

EL CONCURSO

“El concurso comienza a las 10 de la
mañana para la zona de Islas. Pero a
las 8 ya tienen que estar en el parque
cerrado.  El  concurso  se  extiende
hasta las 16 horas”, detalló Daruich.

La  cena  clausura  se  realizará  el
domingo en el Multiespacio de Costa
Surubí.

COSTO DE INSCRIPCIÓN

“Para  los  equipos  participantes,  el
costo  de  inscripción  será  de  42  mil
pesos hasta el 10 de septiembre.  Y
desde  el  11  de  septiembre  en
adelante será de 51 mil pesos. Están
faltando  barras  pesqueras  de  Goya
que todavía no se inscriben. Los de
afuera, están casi todos inscriptos. Ya
hay  casi  100  equipos  listos  para
competir”, manifestó la presidenta de
la Comisión Interclubes.

LOS PREMIOS

El concurso de Pesca Deportiva con
devolución  repartirá  más  de
5.000.000  de  pesos  en  premios.
Según el siguiente detalle:

1º puesto: 900.000 pesos;  2º puesto:
750.000;  3º  puesto:  600.000;  4º
puesto:  480.000  pesos;  5º  puesto:
420.000  pesos;  6º  puesto:  360.000
pesos; 7º puesto: 300.000; 8º puesto:
270.000;  9º  puesto:  240.000 pesos; 
10º  puesto:  210.000;  11º  puesto:
180.000  pesos;  12  y  13º  puesto:
150.000  pesos;  14  y  15º  puesto,
120.000 pesos,

Para  ganadores  de  Pieza  Mayor  y
Damas:  100.000  pesos.  Menor:
80.000 pesos y artículos de pesca



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

6 de Agosto – Pág. 9

“Durmiendo con el enemigo”

ALUMNOS  PRESENTARON  INVESTIGACIÓN
SOBRE LOS RIESGOS   DE IR A DORMIR CON EL
CELULAR
Este miércoles, alumnos de 4to Año de la escuela 254 Dr. Pedro Alcántara
Díaz Colodrero  “Del  Asilo”  presentaron  una  investigación  donde  asegura
que la causa más importante de tumores está relacionada a la exposición
continua de ondas electromagnéticas que producen dispositivos celulares.
En septiembre la presentarán en Feria Nacional: Tecnópolis.

Los  encargados  de  hacer  la
presentación  de  “Durmiendo  con  el
enemigo” fueron los alumnos Santino
Rodas y Máximo Barrientos Serdán;
la  seño  Fernanda  Palacios  estuvo
acompañando.

El  factor  disparador  de este  artículo
de divulgación científica se basó en el
caso de la periodista, conductora y ex
figura del carnaval correntino, Virginia
Acosta quien hace dos años sufrió un
tumor  neuronal  acústico  por
exposición  a  las  ondas
electromagnéticas justamente.

“Son  ondas  que  no  podemos  ver  -
dijeron-, pero dañan nuestra salud”.

“Es  un  tumor  poco  frecuente,  no
canceroso  y  por  lo  general  de
crecimiento  lento,  se  forma  en  el
nervio principal vestibular que va del
oído interno hasta el cerebro”.

En  una  de  sus  visitas  a  Goya,  los
alumnos  tuvieron  la  oportunidad  de
entrevistar a Acosta quien se puso a
disposición  del  proyecto  escolar
considerando  la  importancia  de

visualizar  y  divulgar  en  los  medios
esta  problemática  que  no  es  muy
conocida, pero es real.

Sigue  la  línea  de  resultados  de
investigaciones  realizadas  por  la
Organización  Mundial  de  la  Salud
(OMS), que advierte que los campos
electromagnéticos producidos por los
celulares  son  posiblemente
cancerígenos para las personas. Por
ello, se debe tener especial cuidado,
incluso cuando se trata de dormir.

Acosta contó en primera persona su
experiencia con el tumor y las formas
de prevenir por medio de la utilización
responsable de los dispositivos.

Detrás  de  este  proyecto  está  la
institución  educativa  y  los  docentes
que  acompañan  a  los  alumnos
curiosos,  inquietos  pero  laboriosos,
ocupados con su investigación y con
deseos  de  hacer  conocer  sus
resultados.

Cabe  señalar  que  la  temática
presentada superó  la  instancia  local
de  Feria  de  Ciencias  escolar,  la
instancia  provincial  y  ahora  esperan
cumplir  y  presentar  el  trabajo  en  la
Feria  Nacional  en  Tecnópolis  en  el
mes de septiembre.

CONSEJOS

Antes  de  cerrar  la  nota,  los  chicos
brindaron  algunos  consejos  para
poder  evitar  llegar  a  padecer  esta
enfermedad  de  los  nuevos  tiempos.
Consejos  que  fueron  también
apuntados  por  Virginia  Acosta  en
cuanto  a  algunas  rutinas  que
debemos cambiar.

Por ejemplo, NO dormir con el celular
bajo  la  almohada,  en  las  manos  o
cerca  de  la  mesita  de  luz.  Se
recomienda que durante la noche se
ponga al celular en modo avión y de 
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esa  forma  se  puede  evitar  la
exposición  a  ondas
electromagnéticas  durante  al  menos
unas ocho horas.

Utilización  responsable  de  los
dispositivos con redes 3G, 4G y 5G. 
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Dejar  cargando  el  celular  en  otra
parte  de  la  casa  que  no  sea  la
habitación.  Usar  auriculares de aire.
NO portarlo  pegado al  cuerpo.  Usar
funciones  como  manos  libres  o
altavoz. Evitar la larga exposición del
celular en niños.

Juegos correntinos

REPRESENTANTES  DE  GOYA  VIAJARÁN  A
MAR DEL PLATA PARA PARTICIPAR EN LA
INSTANCIA NACIONAL
El músico Lisandro Stalla acompañó a una delegación de jóvenes goyanos
que resultó ser la más numerosa que participó en la instancia provincial de
los  Juegos Correntinos  que  se hizo  el  martes  en Bella  Vista.  Resultaron
seleccionados  como  ganadores  de  las  instancias  zonales  de  los  Juegos
Culturales Correntinos.

Fueron  cinco,  los  ganadores  de  la
instancia  zonal  de  los  Juegos
Correntinos, que podrán  participar de
los Juegos Nacionales “Evita” en Mar
del Plata y en Termas de Río Hondo,
en  Santiago  del  Estero.  Entre  esos
ganadores  están,  en  Adultos
Mayores,  Diana  Stalla  en  el  rubro
cuento.  Marta  Reyes  Letelier  en
Pintura;  en  Canto  Sub  15  Josefina
Coni.  En  esa  misma  categoría  en
Pintura;  Iara  Genes  de  Álamos
obtuvo  la  clasificación,  y  en
Fotografía la seleccionada fue María
Quiroz.

La  Ganadora  de  Fotografía  en  el
zonal y ahora seleccionada para los
Juegos Nacionales es María Quiroz,
de  16  años.  María  Paz  Árnica  fue
seleccionada para la Gran Final de la
Fiesta Nacional del Chamamé.

En  un  contacto  con  Radio  Ciudad,
Lisandro  Stalla  comentó:  “Tengo  el
orgullo de decir que desde el 2019, la
delegación  Goya  gana  en  algunas
disciplinas  y  categorías.  Siempre
gana uno o dos, tres, cuatro o cinco

como  en  este  caso.  Y  son
clasificados  a  campeones
provinciales  en  cada  una  de  sus
disciplinas y son pasibles de viajar los
jóvenes a Mar del Plata y los Adultos
Mayores a Termas de Río Hondo en
Santiago del Estero”, expresó.

Lisandro  Stalla  destacó  que  Marta
Reyes Letelier y Diana Stalla “son las
dos  primeras  participantes  Adultos
Mayores  que  son  seleccionados  de
Goya  desde  que  comenzaron  los
Juegos en lo que respecta a Goya”.

Stalla  destacó,  también,  el
desempeño  en  Canto  Sub  15,  de 
Josefina Coni. Y de  Iara Genes, en
Pintura y María Quiroz en Fotografía.
En  ese  aspecto  agradeció  a  los
profesores  que  colaboran  cada  año
en  los  Juegos.  Como  Andrea
Brizuela;  a  Eliseo  Fleitas  “que
tampoco se le dio este año pero que
el año pasado metió toda la categoría
de Danza y al profesor Javier Gauto.
Es increíble Javier: este año, tres de
sus  alumnos  se  presentaron  en
Videominuto  y  en  Pintura  y  con
fotografía  en  el  caso  de  María
Quiroz”.

También destacó a Javier Camino en
Teatro. Asimismo mencionó a Camila
Gómez  ya  que  “las  chicas  Josefina
como María Paz van al taller de ella”.

“También,  el  agradecimiento  al
Gobierno  Municipal,  al  Director  de
Cultura,  Lito  Zampar  que  apoya  en
esto, igual que el Secretario de 
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Gobierno,  que  nos  apoya  con  la
combi  para  viajar  hasta  Bella  Vista.
Fue  muy  buena  la  jornada  que  se
vivió el martes. Fuimos a la Casa de
la Cultura que nos ha recibido con los
brazos  abiertos,  muy  bien.  Y  sobre
todo a los chicos que han participado
y  han  hecho  una  buena
performance”, finalizó.
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FECHAS  DE  LAS  INSTANCIAS
NACIONALES:

Delegación de Adultos Mayores, del 8
al  12  de  septiembre  en  Termas  de
Río  Hondo  (Santiago  del  Estero),  y
delegación juveniles del 25 al  30 en
Mar del Plata.

Ordenanza 2.186

MUNICIPIO  Y  VECINOS  AVANZAN  EN  PLAN  DE
ORDENAMIENTO  DE  CIRCULACIÓN  VIAL  EN
CALLE JUAN DOMINGO PERÓN
En la mañana de este miércoles en Salón de Acuerdos del edificio municipal,
se realizó una reunión con el objetivo de la implementación de un plan de
mejoras para el ordenamiento de la circulación vial en calle Juan Domingo
Perón,  en  cumplimiento  de  Ordenanza  2.186  sancionada  por  el  HCD,  y
promulgada por el DEM mediante Resolución 1.132 que establece el sentido
único de circulación en esta arteria de la ciudad.

Participaron  de  la  reunión  en  Salón
de Acuerdos en la  mañana de este
miércoles,  el  intendente  Mariano
Hormaechea;  el  Secretario  de
Gobierno  Pablo  Fernández;  Director
de  Tránsito  Fernando  Vallejos,  por
Asesoría  Letrada  el  doctor
Manzanares;  en  representación  de
vecinos  frentistas  de  esta  arteria  el
doctor  Villa,  y  los  señores  Sosa  y
Bianchiotto.
La  hoy  calle  Juan  Domingo  Perón,
una ex avenida según lo establece la
ordenanza  mencionada  establece  el
sentido  único  de  circulación  vial,
actualmente  se  lograron  obras  de
pavimento  en  hormigón  armado  en
calles  paralelas  a  la  mencionada,
Calles: Belgrano, José Gomes, José
María Soto y el proyecto de ejecución
de  la  J.  J.  Rolón;  estas  nuevas
construcciones  permiten
descongestionar  y  otorgar  sentidos
de  circulación  que  contribuyen  al
ordenamiento del tránsito.

Luego del encuentro en los estudios
de  88.3  Radio  Ciudad  funcionarios
municipales  dieron  detalles  de  lo
acordado  en  la  reunión.  Los

directores de Tránsito y Estadísticas,
Fernando  Vallejos  y  Andrés
Zajarevich  respectivamente
explicaron el  plan  a implementar  en
los próximos días con el objetivo de
establecer el  sentido de mano única
en  la  circulación  vial  en  calle  Juan
Domingo Perón

DIRECCIÓN  DE  TRÁNSITO,
INSTRUMENTAR  LO  QUE
ESTABLECE LA ORDENANZA

El  director  de  Tránsito,  doctor
Fernando  Vallejos  insistió  en  la
necesidad  de  hacer  cumplir  la
Ordenanza  del  HCD  de  Goya  que
establece mano única para el tránsito
en calle Presidente Perón.

“Estamos  trabajando  para
instrumentar  lo  que  establece  la
ordenanza que está en vigencia y que
establece  el  sentido  único  de
circulación de la calle Juan D. Perón
dirección de Norte-Sur” dijo.

Este  miércoles,  en  una  reunión  se
trató esta cuestión. “Creo que esa es
la forma de trabajar, con los vecinos,
los  comerciantes  que  viven  o  que
tienen  sus  negocios  sobre  la  calle
Perón”. 

“Vamos a empezar con una campaña
de difusión muy importante, además
está  dispuesta  una  reparación
integral de la avenida a través de la
secretaría de Obras Pública”.
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En estos trabajos se contempla quitar
el parterre del medio, delimitación de
zonas de cordón, estacionamiento de
motos,  dársenas,  reubicación  de
reductores de velocidad, cartelería y
señalética  nueva.  “Toda  una
reparación  integral  para  poder
disponer ese sentido único aprobado
por  Ordenanza,  hoy  comenzamos
con esta campaña de difusión de los
que se va a hacer” enfatizó.  

Vallejos  dejó  entrever  que  hay  un
diálogo constante  con  los  vecinos  y
comerciantes de esa arteria donde la
mayoría  quedaron  conformes  con
esta  decisión,  “la  decisión  que  se
tomó  es  seguir  trabajando  en
conjunto municipio y vecinos”.

"Hay estadísticas viales que hablan a
las claras del desorden que es hoy la
Perón. Los vecinos entendieron esta
cuestión,  hay  datos  muy  concretos
que tienen que ver con la cantidad de
gente que circula en ambos sentidos”.

“En  la  zona  sur  de  nuestra  ciudad
viven  alrededor  de  20  mil  personas
que  usan  esa  calle,  tienen  otras
calles  alternativas  en  sentido  sur
norte,  hoy  se  está  por  terminar  de
reasfaltar  la  Rolón  y  lo  que
pretendemos  es  ordenar  el  tránsito”
argumentó.

“Las  calles  aledañas  o  paralelas
ayudan a descomprimir el tránsito así
que  hoy ya  no tiene  sentido  que  la
Perón siga siendo en doble sentido”.

Atendiendo  a  la  cuestión
presupuestaria,  el  funcionario  no
descartó  la  posibilidad  de  colocar
semáforos  en  tramos  de  esta
importante calle. 

DIRECTOR  DE  ESTADÍSTICAS,
IMPLEMENTACIÓN  DE   SENTIDO
ÚNICO DE CIRCULACIÓN

En  relación  a  las  estadísticas  de
cumplimiento de las reglas en calle 
Juan  Domingo Perón,  el  director  de
Estadísticas  Andrés  Zajarevich
resaltó que el 99% de las motos y el
80% de los autos cometen algún tipo
de  infracción  en  esa  vía.  Para
abordar esta problemática, se plantea
un  plan  que  incluye  la
implementación  de un  sentido  único
de circulación, campañas de 
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concientización  y  mejoras  en  la
señalización vial.

Es  evidente  que  la  situación  actual
requiere  una  acción  coordinada  de
las autoridades y la colaboración de
la  comunidad  para  garantizar  la
seguridad en las calles de Goya. La
responsabilidad individual y colectiva
es crucial para evitar tragedias viales
y  construir  un  entorno  más  seguro
para todos los ciudadanos.

 Las estadísticas de cumplimiento de
las reglas por parte de los comercios
en la calle Juan Domingo Perón son
valorables,  con  un  80%  de  ellos
cumpliendo con las reglamentaciones
y  un  10%  en  proceso  de
cumplimiento.

Andrés  Zajarevich,  también  resalta
que  “todos  deben  tomar
responsabilidad  para  mejorar  la
situación. Explica que el municipio y
la  policía  llevan  adelante  controles 
de  tránsito,  que  necesariamente
deben  estar  acompañados  por  el
buen comportamiento y cumplimento
de  las  normas  de  tránsito,  con  una
conducta  vial  responsable  y  con  el
compromiso  de  todos,  evitando
cometer  infracciones  e
incumplimiento”.

Pondera que con el crecimiento de la
ciudad,  se  debe  cambiar  la
mentalidad  y  acostumbrarse  a
caminar  más en lugar  de estacionar
directamente  frente  a  los  destinos.
Comentó  sobre  una  reunión  donde
participó  el  intendente  Hormaechea
con  funcionarios  municipales  y
representantes  de  vecinos.  En  la
oportunidad se abordaron soluciones
para los problemas de tránsito en la
calle  Juan Domingo Perón.

El  Director  de  Estadísticas  de  la
Municipalidad de Goya explica que se
ha  realizado  un  estudio  que  indica
que  el  tráfico  en  esta  arteria  se
mueve principalmente de norte a sur.
Además,  más  del  50%  de  las
personas encuestadas indicaron que
el  tráfico  es  un  problema.  Los
problemas  principales  identificados
fueron la falta de estacionamiento, el
tráfico  desordenado,  el
incumplimiento  de  las  señales  de
tránsito  y  la  falta  de  respeto  a  los
peatones.
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Se proyectó un plan de acciones para
ordenar  y  mejorar  la  situación en la
calle Juan Domingo Perón. Este plan
incluye  una  campaña  de
comunicación,  la  eliminación  de
obstáculos en la vía, la colocación de
nueva señalización, la habilitación de
un  solo  sentido  de  circulación
(norte/sur) y un plan de mejoramiento
de la calle que incluye reparaciones y
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la  instalación  de  reductores  de
velocidad.

Finalmente,  Zajarevich  menciona  la
importancia de la  comunicación y el
diálogo  con  los  residentes  y
comerciantes de la zona, así como la
necesidad de medir el impacto de las
medidas implementadas.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


